

Eine nicht zerstörbare Brille

VON ANDREAS LANG

Markdorf – Es gibt sie tatsächlich, die unzerbrechliche Brille, sie ist sehr biegsam und hält auch ein Runterfallen oder versehentliches Draufsetzen aus. Gloryfy unbreakable heißt diese innovative Brillenmarke, die von Christoph Egger aus Tirol erfunden wurde. Nachdem Gloryfy seit seiner Markteinführung im Jahr 2011 den Schweizer und österreichischen Markt erobert hat, führte dieser seinen Siegeszug seit dem Jahr 2016 auch in Deutschland durch. Zu verdanken hatte Erfinder Egger diesen Durchbruch mit seiner Brillenmarke bei der Sendung „Höhle der Löwen“. Die zwei Investoren Carsten Marschmesyer und Frank Thelen stiegen während dieser Sendung mit 20 Prozent Anteil am Unternehmen ein. Seit 2014 verfügt Gloryfy über eine Lifestyle-Sonnenbrillenkollektion. Bis heute ist Gloryfy im Segment unzerbrechliche Korrektionsbrillen zuhause.

„Die Brille ist nicht nur äußerst stabil, sondern glänzt auch mit seinem außergewöhnlichen und schönem Design“, zeigt sich Optikermeister Ulrich Gölzer mehr als überzeugt von seiner neuen Brillenkollektion. Die Brillen aus G-Flex und I-Flex Polymer biegen sich nach Verformung immer wieder in die Ausgangslage zurück. Über 36 Stunden dauert die Fertigung jeder einzelnen Brille.



Optikermeister Ulrich Gölzer präsentiert die neu eigetragene Brillenkollektion von Gloryfy Unbreakable und freut sich seinen Kunden somit eine extrem stabile Brille anbieten zu können. BILD: ANDREAS LANG

Die ist dafür quasi unkaputtbar durch Stoß und Gewalteinwirkung und hochgradig biegsam; zugleich schützend vor Sonne und Wind und bequem im Tragekomfort, zählt Geschäftsführer Ulrich Gölzer die Vorteile der Brille auf. Damit sollen gefährliche Sportunfälle, bei denen normale Brillen zerbrechen und das Auge verletzen können, glimpflich ausgehen.

Mit etwas Glück gewinnen

Leserinnen und Leser beim großen SÜDKURIER-Weihnachtsrubbelosgewinnspiel den gesponserten Gutschein von Optik Gölzer im Wert von 500 Euro. Mit diesem Gutschein macht Brillen kaufen bei Optik Gölzer sicherlich noch mehr Spaß.

Das Markdorf Optikerfachgeschäft Gölzer steht mit seinem Namen für höchste Qualitätsansprüche, modernste

Optiker-Technik und für ein großes Service-Angebot. Optik Gölzer zählt in seiner Branche zu den Vorzeigeunternehmen, die fachliche Kompetenz wird mit drei Augenoptikermeistern sowie mit ausgezeichnetem Fachpersonal hervorgehoben. In Sachen Brillentrends zählt der Meisterbetrieb stets zu den ersten, wenn es darum geht, die aktuellsten Trends und Techniken bei sich im Haus zu führen.